



Luis Sepúlveda confirma la participación de Bam Bam Zamorano en película de Littin

por Violeta Medina, desde Madrid

Ya quisiera cualquiera empezar el año como lo está haciendo el escritor Luis Sepúlveda: con éxito y con muchos proyectos a punto de ser realidad, o por cuajar en cualquier momento.

Todo, eso sí, en clave de cine porque —como comenta— "siempre había estado dando vueltas en este mundo. Participando en guiones para otros directores, en adaptaciones de algunos libros míos. En fin, siempre me había gustado".

Y del gusto a la práctica. Por ahora lo que le trae más de cabeza es el trabajo conjunto que está realizando con Miguel Littin para el guión de la próxima película de éste.

Juntos han seleccionado un aspecto del cuento "Tierra del Fuego", de Francisco Coloane, y a partir de ahí han venido elaborando la ficción definitiva. "Lo que utilizamos en el fondo fue el sustrato histórico del cuento de Coloane. Escogimos personajes muy aventureros, propios del mundo de este escritor, como es el caso Julio Pupper", comenta Sepúlveda.

La película tendrá diversos escenarios: Roma, La Toscana, Galicia y Tierra del Fuego.

Respecto a quién encarnará el personaje central masculino —luego que se publicitara que el rol femenino lo hará Ornella Mutti—, Sepúlveda adelanta que la producción mantiene conversaciones con el inglés Jeremy Irons. "Ojalá fuera él", dice.

Lo que sí confirma es la participación del futbolista Iván Zamorano. "Incluso ya tiene la autorización del Milán para ausentarse por una semana, que

es el tiempo requerido para contar con él en el rodaje".

El conocido deportista interpretará a un indígena mapuche que se avecinda en Tierra del Fuego. "Desde el inicio —cuenta el escritor—, Zamorano ha mostrado entusiasmo por esta idea".

OTROS PROYECTOS

Si le queda tiempo, Sepúlveda piensa desarrollar el guión de otro proyecto en cine. No adelanta mucho: "Tengo una oferta para el próximo año. Sería un guión pensado sólo para cine y no una adaptación. Tendría relación con Chile y se filmaría en el norte del país. No sé, creo que lo voy a hacer".

En tanto, la película de dibujos animados basada en su fábula "Historia de una gaviota y el gato que le enseñó a volar", fue estrenada a fines de 1998 en Italia en más de cien salas de cine. "Ha tenido una crítica bastante buena y está compitiendo con el último estreno de Walt Disney, 'Mulan', con las 'Hormiguitaz' y con la película de Spielberg 'Los diez mandamientos'. El director es un hombre de gran talento, Enzo D'Alo, y ha sido una empresa que acometimos juntos porque queríamos demostrar que era posible competir con los grandes gigantes del cine de animación con una película distinta".

Tan bien ha funcionado la realización, que va a ser estrenada en Estados Unidos con una apuesta a lo grande: catorce mil copias.

¿Y la literatura qué? Se cambia de casa editorial, de Tusquets a Seix Barral, para cubrir mejor el mercado latinoamericano, y para mayo anuncia la publicación en Chile y España de su nueva novela, "La última película del gordo y el flaco".

Luis Sepúlveda confirma la participación de Bam Bam Zamorano en película de Littin [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda confirma la participación de Bam Bam Zamorano en película de Littin [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)